
議 会 広 報 広 聴 委 員 会 記 録 

令和6年5月24日（金） 

11 時 35 分 ～ 11 時 44 分 

第4委員会室 

【出席者】村武委員長、村木副委員長、 

肥後委員、大谷委員、三浦委員、沖田委員、川上委員、上野委員、 

西田委員、川神委員 

【議長団】笹田議長 

【事務局】下間局長、村山書記、小寺主任主事 

 

議題 

1  研修会について ············································· 資料1 

(1) オンライン研修会の実施 

 

(2) その他 

 

2  その他 

 

【別紙会議録のとおり】  



令和6年5月24日_浜田市議会_議会広報広聴委員会 

 

1 
 

【会議録】 

〔 11 時 35 分 開議 〕 

 

○村武委員長 

ただいまから議会広報広聴委員会を始める。出席者は9名で定足数に達している。

西田委員は欠席と聞いている。 

 

1 研修会について 

(1) オンライン研修会の実施 

○村武委員長 

本日は研修会について皆に報告したい。前回の議会広報広聴委員会にて、オンラ

インの研修会の実施について話をさせてもらった。その際に予算について質問があっ

たので、今日はそちらも含めて説明したい。資料を見てほしい。 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

ということで、7月から8月の中でオンライン研修を実施したいと思う。皆の了承

をいただきたいが、何か意見や質問はあるか。 

○川上委員 

先に10万円か20万円か説明してほしい。 

○村武委員長 

失礼した。先に事務局から説明をお願いする。 

○村山書記 

費用についてだが、先方に確認して大体10万円から20万円で、金額の差があるの

は資料の作り込みによって変わってくるとのことで、そこは例えば10万円でやってく

れと伝えて、それを基に先方と打合せをして内容を細かく決めていくといったことは

可能である。金額が上がるほど資料の作り込みが増えるということなので、10万円で

お願いはできる。 

○三浦委員 

作り込みの差とは何か。 

○村山書記 

全て新規の資料で調べて作り込むなどする場合は金額が上がってくる。 

○三浦委員 

何を調べるのか。 

○村山書記 

例えば今回で言えば若者への情報発信で、具体的な手法までは全てお任せするの

で、そのプランニングを依頼すれば、そこの金額はまた変わってくるかと思う。 

○三浦委員 

今回これを受けて、その後どのように議論していくかなので、今作り込める可能

性はないと思う。したがって一般的、概論的な話になるかもしれないが、現状我々議
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会として、委員会として、こういうところを検討しているというオーダーに対して、

逆に講師から、それなら全体的な講義をするなら10万円、現状を踏まえて具体的な提

案も入れるなら20万円など。具体的な提案がすでにあるならそれが何か聞いてみたい

とは思うが、判断しにくい。 

○村武委員長 

三浦委員が言われるとおり、私もこの若者に向けての新たな情報発信ということ

の全体的なところを聞きたいので、そこをお願いしたい。それが10万円ということだ

と思う。 

ほかにあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

では、このオンライン研修についてはこの案で実施したいと思うが、よろしいか。 

○大谷委員 

確認だが、今の話だと基本的なこととのことなので、最初に10万円なら10万円で

お願いするのか、どういう依頼の仕方になるのか。 

○村山書記 

最初に10万円と伝えて、それに合わせての研修としても良いかと思う。 

○大谷委員 

基本的には10万円でお願いする。その内容は何かと聞いて、その内容で良いと思

えばそれでお願いすると返事するような流れということか。 

○村山書記 

はい。 

○村武委員長 

そのようにしていきたい。 

○大谷委員 

もう1点確認だが、委員外議員も参加可とのことで、これは人数制限は関係ないと

いうことか。 

○村武委員長 

1回当たりこの予算で頼んで何人までということを言われているかどうか、という

ことか。 

○大谷委員 

はい。 

○村武委員長 

そこはない。 

○大谷委員 

何人入れようと、仮に10万円で設定したら10万円で対応ということで良いか。 

○村武委員長 

議員なので最大21名ということで。 

○大谷委員 
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理解した。 

○村武委員長 

ほかにはよろしいか。 

（ 「なし」という声あり ） 

また日程調整について相談させていただくので、よろしくお願いする。 

 

 (2) その他 

○村武委員長 

研修会について、その他何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

2  その他 

○村武委員長 

現在地域井戸端会が開催されている。皆連日苦労を掛けているが、そこは別に問

題なく終わっているか。 

○川上委員 

楽しくやっている。 

○村武委員長 

また報告書を上げていただくようよろしくお願いする。 

それでは次回委員会の開催日程だが、6月10日月曜日、13時30分から実施したいと

考えている。これは議会だより74号、議会だよりｍｉｎｉ、地域井戸端会の反省、第

4回はまだ市民一日議会について話合いを進めていきたい。あとはぎかいポストにつ

いて。6月の予定についてはよろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

ぎかいポストについて各まちづくりセンターの担当をお願いしていると思うが、

今月末で改修をお願いしたい。よろしくお願いする。 

本日の議題は以上だが、ほかに何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

それでは、議会広報広聴委員会を終了する。 

 

〔 11 時 44 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

 

             議会広報広聴委員会委員長  村武 まゆみ 


